
PRESSEMITTEILUNG

TEL.: 0951 – 28192
Bamberg, 15.04.2015

Kinderschutzbund sucht Familienpaten

Familien mit Kindern sind heute vielfältigen Belastungen ausgesetzt. Scheidungen nehmen zu und die Zahl der alleinerziehenden Mütter und Väter wächst ständig.

Hier setzt der Kinderschutzbund mit seiner **Aktion „Familienpaten gesucht“** an, einem bayernweiten Projekt, das von verschiedenen Institutionen mit getragen und unterstützt wird. Angesprochen werden damit Frauen und Männer, die ein **sinnvolles Ehrenamt** suchen, die Freude am Umgang mit Menschen haben und die wöchentlich ein paar Stunden Zeit dafür erübrigen können. Zu ihren Aufgaben zählt u. a. praktische Hilfe im Familienalltag, Unterstützung bei der Kinderbetreuung, Begleitung bei Behördenkontakten oder auch Zuhören und Ermutigen.

Alle Paten/Patinnen werden durch intensive Ausbildung auf ihre Familienarbeit vorbereitet und kontinuierlich fachlich begleitet. Die nächsten Termine für die **Familienpaten-Ausbildung sind: 15. und 16. Mai, 12. und 13. Juni sowie 10. und 11. Juli 2015 – jeweils freitags von 15.00 bis 20.00 Uhr und samstags von 9.30 bis 17.30 Uhr.**

Interessierte lädt der Kinderschutzbund Bamberg vorab zu den **Infoveranstaltungen am 29. April um 18:30 Uhr und/oder am 07. Mai um 16:00 Uhr** in seinen Räumlichkeiten in den Theatergassen ein. Ansprechpartner ist Agnes Marr beim Kinderschutzbund Kreisverband Bamberg e. V., Lange Straße 36 (Zugang über Theatergassen), E-Mail: marr@kinderschutzbund-bamberg.de, Tel. 0951-28192